



Neues Leitungs-Duo für das Dunant-Museum in Heiden

Das Henry-Dunant-Museum Heiden wird neu von einer Co-Leitung geführt. Nadine Schneider und Kaba Rössler treten die Nachfolge von Elvira Steccanella an, welche die letzten vier Jahre die Professionalisierung des Museums vorangetrieben hat. Kaba Rössler hat bisher das Stadtmuseum Aarau und Nadine Schneider das Forum Schlossplatz in Aarau geleitet

Heiden Das Henry-Dunant-Museum in Heiden ist der Persönlichkeit und dem Lebenswerk Henry Dunants (1828 - 1910) gewidmet. Aber nicht nur die Erinnerung an den Initiator und Gründer des Roten Kreuzes wird in diesem Museum wach gehalten, auch seinen Visionen einer Welt ohne Krieg und ohne soziale Not wird Raum geschaffen. Mit Veranstaltungen und Publikationen werden Henry Dunants Werte Frieden, Humanität, Solidariät und Zivilcourage vermittelt und weiter entwickelt.

Viele qualifizierte Bewerbungen
Elvira Steccanella wurde im Sommer 2015 als erste professionelle Geschäftsführerin des Dunant-Museum eingestellt. Sie hat in den letzten vier Jahren viel Grundlagenarbeit geleistet und mit dem ehrenamtlich tätigen Vorstand und den Museumsbetreuerinnen und -vermittlerinnen die Besucherzahlen steigern können. Der Vorstand dankt ihr für ihre wertvolle Arbeit. Elvira Steccanella hat ihre Stelle per Ende Mai 2019 gekündigt. Der Vorstand des Vereins Henry-Dunant-Museum Heiden hat sich in der Folge aus einer breiten Palette von Bewerbungen einstimmig für ein Lei-



Die neue Führung des Dunant-Museums ab dem 1. Oktober: (v.l.n.r.) Norbert Näf, Präsident, Nadine Schneider, Co-Geschäftsleiterin, Kaba Rössler, Co-Geschäftsleiterin, Dr. Andreas Ennulat, Vize-Präsident. z.v.g.

tungs-Duo entschieden. Ab Ende Juni sind Nadine Schneider und Kaba Rössler bereits einzelne Tage vor Ort, ihre reguläre Arbeit nehmen sie ab Oktober auf.

Starke Akzente in Aarau gesetzt
Die beiden erfolgreichen Kultur- und Museumsfachfrauen haben in den letzten Jahren in Aarau starke Akzente in zwei unterschiedlichen Häusern gesetzt. Nadine Schneider ist es als betriebliche und kuratorische Leiterin des Forum Schlossplatz Aarau gelungen, das Profil des interdisziplinären Ausstellungshauses durch eine sorgsame Themenwahl und eine eigenständige Art der Umsetzung zu schärfen. Kaba Rössler hat das ursprünglich kleine Ortsmuseum Aarau entlang einer Reorganisation

und einer baulichen Erweiterung inhaltlich neu ausgerichtet zu einem repräsentativen Stadtmuseum.

Erster Schritt für Neupositionierung

Neben der Aufgabe der gemeinsamen Museumsleitung sind die beiden Frauen mit einem Mandat für die Neupositionierung des Henry-Dunant-Museum betraut worden. Kaba Rössler und Nadine Schneider fühlen sich den Werten und Visionen der schillernden Persönlichkeit Henry Dunant verbunden und erkennen darin eine grosse Chancen für ein modernes Museum und ein aktives Kulturhaus im attraktiven Luftkurort Heiden. Die beiden Frauen nehmen im Oktober ihre Tätigkeit auf. pd

Der Landanzeiger

Der Landanzeiger
5036 Oberentfelden
062/ 737 90 00
landanzeiger.ch/

Medienart: Print
Medientyp: Tages- und Wochenpresse
Auflage: 50'104
Erscheinungsweise: wöchentlich



Seite: 27
Fläche: 3'808 mm²

STADT AARAU



Auftrag: 1081688
Themen-Nr.: 800.003

Referenz: 73902994
Ausschnitt Seite: 1/1

Abgänge bei Aarauer Kulturhäusern

Kaba Rössler, Leiterin Stadtmuseum, und Nadine Schneider, Leiterin Forum Schlossplatz, werden die von ihnen geleiteten Kulturhäuser der Stadt Aarau per Ende September 2019 verlassen. Sie stellen sich nach über 10-jährigem Engagement einer neuen Herausforderung.

Der Stadtrat dankt Kaba Rössler und Nadine Schneider für ihren grossen Einsatz zugunsten der Stadt Aarau. Er wünscht ihnen beruflich wie privat alles Gute. Über die Nachfolgeregelung wird zu gegebener Zeit orientiert. **GEM**